

LES ARBRES DE GAÏA



Les arbres de Gaïa est un centre d'animation proposant la découverte des cimes des arbres avec des techniques de grimpe encadrées.

Cette activité est un support d'éducation et de sensibilisation à l'environnement s'adressant à tout type de public désireux de découvrir le monde des arbres du haut de leur cime.

En signant la charte des Eco-acteurs l'association souhaite renforcer son engagement envers le milieu forestier. Ainsi elle s'engage à effectuer une étude d'impact de chacune de ses animations tout en favorisant l'itinérance des activités pour limiter l'impact sur les sites naturels. Elle propose aussi d'avancer dans le projet de mixité sociale entre personnes valides et en situation de handicap.



La grimpe d'arbre comme vecteur d'esprit de fraternité et du respect du milieu forestier